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未来デザイン 

ワークショップ 

（南エリア第１回） 

参加者アンケート 

集計結果 
 

 

 

 

開催概要 

■開催日時：令和元年 11月 24日（日）10：00～12：00 

■開催場所：南公民館 

■参加者数：20名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



参考資料 

2 

 

１ アンケート回答率 

  回答数 参加者数 回答率（%） 

人数 19 20 95.0 

 

２ 性別 

  男 女 合計 

人数 16 3 19 

 

３ 年代 

 

  40代 50代 60代 70代以上 合計 

人数 3 4 5 7 19 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

40代 

16% 

50代 

21% 

60代 

26% 

70代以上 

37% 

40代 50代 60代 70代以上 
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４ 本市の公共施設の現状、課題、取組の必要性を理解できましたか。 

 

  
良く理解でき

た 
理解できた 

あまり理解で

きない 
理解できない 合計 

人数 5 11 3 0 19 

 

【理由】 

・わかりやすい説明でありました。 

・説明は良かったと思うが、自分的にはあまり良く理解できなかった。 

・具体的にどういう施設があり、何が不足し、未来志向で何を創造するのか分

からない。 

・各自提案が出されて良かった。 

・新しい考え方の勉強になった。 

・参加した人達と意見交流が出来た。 

・主催者の説明が適切であったので、ワークショップがうまく進んだ。 

・市役所の新設の計画が以前あったと思うが、これらの会合が公共施設にどう

つながるのかよくわからない。 

良く理解で

きた 

26% 

理解できた 

58% 

あまり理解

できない 

16% 

理解できな

い 

0% 

良く理解できた 

理解できた 

あまり理解できない 

理解できない 
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・皆の声聞けて、なるほど！と。 

・事前にチラシで内容が知り得たこと。 

・地域住民がどういう活動をしたいのか、公共施設のあり方を考える際には、

優先すべきニーズの把握が重要だという事が良く分かりました。 

・既存施設の維持に向けた現状が理解できた。 

・説明がわかりやすかった。 

・町内には小学生 4 人、中学生が数名と子供が少なく、小中学校校舎等の今後

の活用方法の検討が必要と考える。 

 

５ まちづくりセミナーの満足度とその理由を教えてください。 

 

  非常に満足 満足 不満 非常に不満 合計 

人数 2 15 2 0 19 

 

【理由】 

・命を守る今後について必要です。 

・全体的に思っていた事が、提案として出ていた。 

非常に満足 

10% 

満足 

79% 

不満 

11% 

非常に不満 

0% 

非常に満足 満足 

不満 非常に不満 
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・もう少し時間が必要。 

・現状分析を整理する段階から、脱する時期なのでは。 

・提案された件で、各自の説明が出来た。 

・新しい考え方の勉強になった。 

・企業が減って来ているので若い人が働きたい企業の誘致、農業の企業化で地

産地消を‼子どもとお年寄りが集える居場所が出来る。 

・説明とまとめがよかった。 

・具体的な目的、どんな結果になるのかわからない。 

・世代・住まい等、違う方々の意見を伺うことができた。 

・てきぱきとした話しかたステキです。 

・思っていた事をまとめられた。 

・現状を見つめ、未来志向の考え方で地域をデザインしていく作業を多くの人々

と対話型で行えて楽しいと思えました。 

・他の方の考えを聞くことで、少し未来を考えるきっかけになった。 

・全体のとりまとめがハイレベルでたのしい。 

・本日の参加に先立ち、新ためてどうすべきか検討する時間が持てたことが良

かった。 
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６ 今後開催予定の地区別ワークショップへのご意向を教えてください。 

 

  参加したい 参加できない わからない 合計 

人数 12 3 3 18 

 

 

７ 今後のワークショップ開催についての提案、意見等自由にご記入くだ

さい。 

 

・門田地区、城南地区、小金井地区 3 つのグループに分けても良いのでは

ないか。 

・もう少し参加者がほしい。各分野の人。 

・地元の自然、施設を利用してゆく公教育をする。遠足、自然教育（観察）

の実施。 

・テキスト的なものが欲しい。 

・世代、性別を越えて交流が出来た。コミュニティバスとかを考えて欲し

い。（10 年後？位には） 

・もっと若い人も参加して意見が出せる会であっても良いと思います。 

・発展に期待している。 

参加したい 

67% 

参加できない 

16% 

わからない 

17% 

参加したい 参加できない わからない 
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・みんな休みに合わせてもらってお疲れ様です。夢じゃなくて現実の内容

が気になります。 

・同じグループの方と自己紹介があったほうがよかったと思います。 

・12/15 は参加できませんが、第 2回ワークショップの様子をホームペー

ジ等で見てみたいです。参加させていただきありがとうございました。 

・お世話になりました。 

・大戸地区での開催も検討してほしい。 


